

Communiqué de presse

Le laboratoire Crown Ceram fête ses 40 ans

Le laboratoire Crown Ceram, basé à Aspach Michelbach dans le Haut Rhin, célèbre son 40e anniversaire avec une journée portes ouvertes le 8 juin de 10h à 19h. Une journée placée sous le signe du partage et de la convivialité et pendant laquelle les chirurgiens dentistes et leurs équipes pourront venir découvrir ce laboratoire à la pointe de la technologie et toutes les dernières innovations en matière de dentisterie numérique.

Depuis 1983, le laboratoire Crown Ceram a bâti sa réputation sur l'innovation et l'investissement continu dans la recherche et le développement. Cette stratégie a permis au laboratoire de rester à la pointe des avancées technologiques et de répondre aux besoins des chirurgiens dentistes et de leurs patients, pour proposer des prothèses dentaires de qualité et de plus en plus précises tout en maîtrisant les coûts.

Au fil des ans, le laboratoire Crown Ceram a continué à se développer, grâce à l'introduction de nouvelles techniques, matériaux et technologies de pointe. Cela a permis à l'entreprise de diversifier son portefeuille de produits pour répondre toujours mieux aux besoins de la dentisterie moderne. Une ascension fulgurante ces dernières années qui fait du laboratoire Crown Ceram un des leaders français du marché de la prothèse dentaire.

En résumé le laboratoire Crown ceram, c'est :

- Une gamme de prothèse dentaire 100% française : Innovation
- Un équipement de dernière génération avec un parc machine à la pointe de la technologie (scanners 3D, logiciel de CFAO, machines de frittage laser, d'impression 3D et d'usinage) couplé au travail manuel et artisanal qui reste primordial.
- Le développement d'un processus entièrement numérique, de la prise d'empreinte optique au cabinet à la conception et à la fabrication de la prothèse.
- La commercialisation de tout type de prothèses dentaires pour répondre à l'ensemble des cas cliniques rencontrés dans les cabinets dentaires : couronnes et bridges métalliques, céramo-métalliques, céramo-céramiques, de la prothèse sur implants, de la prothèse amovible (type dentier partiel ou complet), des gouttières et des protège-dents et même depuis quelques années maintenant une gamme d'aligneurs dentaires : Cheez.

Le laboratoire Crown Ceram profite de cet anniversaire pour remercier ses clients, partenaires et collaborateurs pour leur confiance et leur soutien tout au long de ces années. L'entreprise est impatiente de poursuivre sa mission qui est de fournir des produits de qualité pour les professionnels de la dentisterie, tout en continuant à innover et à améliorer constamment ses produits. Une belle success story d'une entreprise Alsacienne qui rayonne à travers toute la France.

Contact médias :

Aurélié Marrari
Responsable Marketing
06 82 44 32 67
a.marrari@crownceram.com

Vidéo de présentation : [ICI](#)

(1) design dentaire



(2) impression 3D



(3) Usinage de dent



(4) Bâtiment



(5) Savoir faire manuel



(6) Aligneurs dentaire Cheez©

